

Queremos seguir trabajando por un periodismo serio e investigativo para la región. Apóyanos desde \$9.999 al mes.

[Suscríbete](#)

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA O - TECNOLOGÍA - PREMIUM

TEMAS DEL DÍA

El 8 de agosto termina el plazo para la intervención de Comfanorte, ¿en qué va ese proceso?

Estudiantes recuperarán clases pendientes los sábados y festivos

Con el cierre de la frontera se aumentó la criminalidad: Víctor Bautista

Atracos en manada, una pesadilla sin fin en Cúcuta

[Escuchar este artículo](#)

Contratistas de maquinaria de Acueducto paran sus labores

CÚCUTA

Jueves, 5 de Agosto de 2021



Ecopetrol sigue se cerca el incumplimiento por parte de la empresa OHL.

Cansados de los retrasos en los pagos por parte del Grupo español OHL, varias de los contratistas encargadas del sub proyecto 1 para la construcción del Acueducto Metropolitano de Cúcuta decidieron parar sus labores desde hace 10 días, bloqueando el acceso a la obra. **Ecopetrol**, encargada de vigilar el cumplimiento de OHL, hace seguimiento al caso.

La denuncia pública fue hecha por Miguel Andrés Rozo Soto, quien asegura que el grupo español Obrascón Huarte Lain (OHL), encargado del subproyecto 1 de la megaobra que promete llevar agua desde el río Zulia hasta Cúcuta, Villa del Rosario y Los Patios, le adeuda a su empresa (TUR Colombia) cerca de \$500 millones de pesos fruto de las labores de las grúas y camiones cisterna que puso a disposición del proyecto en lo que va de 2021.

"El viernes pasado (23 de julio) decidaron en pagar entre jueves y viernes pero no llegó dinero. Todos los contratistas nos reunimos y decidimos bloquear el proyecto porque nosotros no íbamos a dejar que avanzara y que nosotros estuviéramos financiando la obra con nuestros equipos, con nuestros operadores, porque gran parte de la obra la movemos nosotros", le dijo a **La Opinión**.

Lea también: [Abuelos: ¡a salir de la rutina! Reabrió el Club del Adulto Mayor en Cúcuta](#)

Según cálculos del contratista, son cerca de \$2.000 millones los adeudados por parte de OHL a empresas contratistas de maquinaria amarilla, carrotaques, retroexcavadoras, grúas, entre otros.

"El sábado (24 de julio) no se trabajó y la semana pasada tampoco, ellos (OHL) dicen que no tienen dinero, dicen que **Ecopetrol** no les paga, sacan excusas, lo curioso es que a esa empresa se les adjudicó el proyecto del Aeropuerto del Café y también tiene una obra en la calle 26, en Bogotá, y otros proyectos", afirmó Rozo.

El proyecto del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander está conformado por tres subproyectos: 1, 3 y 4. La empresa OHL es la contratista que ejecuta las obras del 1 y la empresa SP Ingenieros construye los 3 y 4. Con corte al 30 de julio, el 1 registraba un avance del 76%, y los subproyectos 3 y 4 avanzaban en un 44%.

Le puede interesar: [Central de Transporte opera con normalidad](#)

La posición de Rozo Soto es corroborada por Juan Carlos Amaya, de la empresa Jucamal S. A. S., quien presta el servicio de maquinaria pesada en la obra, y quien se unió al paro de labores mientras no se pague lo adeudado.

"Actualmente nos deben cuatro facturas, porque a diferencia de las facturas que son a 60 o 90, nosotros suministramos combustible para las máquinas, y ese pago es de contado, en épocas de escasez toca pagarlo a precio nacional. El tema ha sido complejo porque el año pasado pasó lo mismo por esta fecha. Actualmente no dan la cara y no contestan teléfonos", afirmó.

Juan Carlos tiene cuatro máquinas trabajando en el subproyecto, una de ellas ubicada en el desarenador y las otras en la línea de impulsión.

Ecopetrol vigila el proceso

En comunicación con una fuente de **Ecopetrol**, empresa que aportó alrededor de \$252.000 mil millones de los \$385.000 del costo de la obra, y encargada de vigilar el avance de la construcción, reveló cómo avanzan las obras entre el municipio de San Cayetano y El Carmen de Tonchalá.

Lea también: [¿Sabe cómo pedir pañales para adultos mayores a la EPS? Aquí se lo explicamos](#)

"En el momento se realizan trabajos con normalidad en el desarenador, sin embargo, en la línea de impulsión, los trabajos avanzan con un personal mínimo vital de manera temporal, los cuales esperan recuperar su normalidad la próxima semana", afirmó la fuente.

Ecopetrol es el ejecutor del proyecto, responsable de su gerenciamiento, realización de estudios y elaboración de las ingenierías conceptual, básica y detallada, entre otras.

En cuanto a los trabajadores, **Ecopetrol** asegura que la empresa contratista se encuentra al día con los salarios y prestaciones sociales de los trabajadores del sub proyecto 1, cuya contratación al 30 de junio, en cuanto a bienes y servicios locales, superaba los \$32.000 millones, con pago a 30, 60 y 90 días como máximo.

"En este momento avanzan en gestiones para cancelar los pagos mayores a 90 días y **Ecopetrol** le está haciendo un seguimiento detallado a esta gestión", aseguraron desde la petrolera.

Le puede interesar: [El aumento del pasaje en agosto sigue en pie: director del AMC](#)

Este proyecto es la sumatoria de los esfuerzos económicos y técnicos de **Ecopetrol**, del **Ministerio** de Vivienda, la Gobernación de Norte de Santander y las Alcaldías del área metropolitana de Cúcuta y **Ecopetrol**.

El subproyecto 1 estaba contemplado para entregarse en este mes de agosto de 2021, pero debido a la para por la pandemia y algunos de los incumplimientos en los pagos ahora se pronostica que las obras se entreguen en el primer semestre de 2022.

El alcance del proyecto finaliza en los tanques elevados de Villa del Rosario y Los Patios, municipios que deberán gestionar la construcción de las líneas de aducción hasta el sistema de distribución para la entrega de agua a las comunidades.

Gracias por valorar **La Opinión Digital**. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Le puede interesar



CÚCUTA
Edwin Jhovanny Cardona, nuevo director de la Cárcel de Cúcuta



CÚCUTA
Es falso que en agosto lleguen a Cúcuta buses azules para nuevo sistema de transporte público



CÚCUTA
Ingreso Solidario: Conozca si es un beneficiario y no lo ha cobrado

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



CÚCUTA
Figura de urgencia manifiesta para terminar Cuatro Vientos es ilegal: apoderado de...



JUDICIAL
Atracos en manada, una pesadilla sin fin en Cúcuta



REGIÓN
Así avanza la Semana de la Lactancia Materna, "un compromiso de todos"



JUDICIAL
Riña mortal en la cárcel de Cúcuta

Te puede gustar



Compra o venta? Abra una cuenta ahora!
 IC Markets



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
 Investingops



Conozca cómo puede convertir 900.000 Pesos en posiblemente mucho más...
 Trading Tale



¡Dentro de 1 año se arrepentirá de no haber invertido hoy en CFDs de...
 The Flying Stock | GO4REX



¿Tienes grasa abdominal? Este truco puede ayudarte
 Visión Salud



Bogotá: Liquidación de coches 2020 no vendidos. Los precios podrían...
 Autos eléctricos | Búsqueda de anuncios

Delectese
 Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.
[Ver más](#)

La OpiTienda
 Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.
[Ver más](#)

LAO
 Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.
[Ver más](#)

ESPECIALES | com.co
 La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.
[Ver más](#)

Clasificados
 En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades.
[Ver más](#)

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - JUDICIAL - ACTUALIDAD - ENTRETENIMIENTO - TECNOLOGÍA - SUSCRIPCIONES - PROMOCIONES - CLASIFICADOS - CONTACTENOS - MEDIA KIT DIGITAL PARA ANUNCIANTES

Diario La Opinión | Cúcuta DIARIO LA OPINIÓN - Av. 4 Nro. 16 - 12. Teléfono (+57) (7) 5829999 - Fax (+57) (7) 5831502 - Cúcuta - Colombia Copyright © 2001 - 2015 LA OPINIÓN S.A. - Todos los Derechos Reservados todos los derechos, queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización total o parcial de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad sin previa, expresa y escrita autorización. Incluida en particular su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales directa e indirectamente lucrativos, a lo que se manifiesta oposición rotunda.

